

Bajo Reserva

Donde habrá una avalancha de cambios es en la Cancillería mexicana bajo el mando de **Patricia Espinosa**. Los primeros enroques en algunas de nuestras embajadas y consulados están listos. **Emilio Goicoechea**, ex secretario particular de **Vicente Fox**, y quien llegó a la embajada de Canadá tras una fuerte batalla en el Senado, se mudará a Nueva Zelanda. Su lugar será ocupado por **Francisco Barrio**. **María Cristina de la Garza**, hace maletas para marcharse de Argentina a Rumania. El serio y formal **Francisco del Río**, quien ahora se desempeña como director general de Protocolo, se irá a Portugal. Su puesto será cubierto por el embajador de México en Quito, **Héctor Romero**. **Carlos González Gutiérrez**, pasará de dirección ejecutiva del Instituto de los Mexicanos en el Exterior al Consulado general en Sacramento. La actual huésped de esa representación en la capital de California, **Alejandra Bologna**, viajará a Milán, en tanto que **Benito Andino** dejará la ciudad italiana de las modas para asumir la coordinación de la nueva unidad sobre seguridad en la Cancillería mexicana. Así las cosas.



ESPINOSA

Por todos los medios, **Andrés Manuel López Obrador** busca acopiarse de los recursos necesarios para difundir de manera masiva su programa sobre la economía popular. A través de correos electrónicos solicita discos vírgenes para videografiar el mensaje del tabasqueño en esta materia. La idea es reunir al menos 50 mil DVD para distribuirlos gratuitamente en la asamblea que **López Obrador** realizará en el Zócalo capitalino el próximo domingo 25 de enero. Pide a sus simpatizantes llevar cuanto antes las aportaciones a sus propias oficinas. La pregunta ahora es quién se hará cargo de "quemar" tantas copias.



LÓPEZ OBRADOR

Pese a la andanada de críticas que recibió de los partidos políticos de la oposición por sus expresiones religiosas en la inauguración del sexto Encuentro Mundial de las Familias, el presidente **Felipe Calderón** se reunió, en un acto de cortesía diplomática, al secretario de Estado Vaticano, **Tarcisio Bertone**. El encuentro cordial y la plática amena, aseguraron en Los Pinos, con los secretarios de Relaciones Exteriores, **Patricia Espinosa**, y de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, como testigos e invitados. A **Bertone**, el mandatario federal le extendió la invitación al papa **Benedicto XVI** para que visite México "cuando su agenda lo permita". Ahora, hay que esperar si habrá nuevas reacciones por la reunión con el enviado de la Santa Sede. Por cierto, la Presidencia dio cuenta de manera clara que México concede una gran importancia a las relaciones con El Vaticano.



BERTONE



